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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
LISTO, ESQUEMA ELECTORAL Tras la aprobación de la reforma político-electoral, el estado de Querétaro está listo para los comicios de 2015, ya que posee una plataforma jurídica perfectamente definida, aseveró el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. El Segundo al mando del Poder Ejecutivo aseveró que con la ley autorizada, al Gobierno Estatal le corresponde promover la participación ciudadana y la confianza en las instituciones del estado, particularmente en el nuevo IEEQ. Además, destacó los 6 instrumentos vinculados a esta normativa. En temas como los “adelantados” y la “guerra sucia” que conllevan los inminentes comicios, López Portillo anticipó que esos temas implican denuncias y acción por parte del IEEQ o el TSJ. Las leyes marcan los parámetros del comportamiento de precandidatos, candidatos y aspirantes. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
POSTERGA EL INSTITUTO RESOLUCIÓN A PANISTA En sesión extraordinaria del consejo general del Instituto Electoral de Estado de Querétaro se aprobó de manera unánime postergar la resolución del diputado federal Marcos Aguilar Vega, por actos anticipados de precampaña, derivado de dos amparos que el equipo legal del legislador interpuso a nivel local y en la Sala Federal electoral. (El Economista Querétaro 6) 
 
AÚN NO SABEN CUÁNTOS PARTIDOS ESTARÁN EN 2015 Será en diciembre que Querétaro sabrá el número de partidos que participarán en sus elecciones del 23015, esto tras la aprobación de nuevos órganos políticos ante el INE, indicó Yolanda Elías Calles, presidente del Consejo General del IEEQ. (Diario de Querétaro 15-A) 
 
COLUMNA “MEDIO SIGLO” Por Morales Obregón  Señala que tan celosos que son los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro de sus atribuciones, que algo tendrán que hacer sobre el caso de Eduardo Chávez Hidalgo, flamante dirigente municipal del Instituto Político Empresarial en Corregidora que anda como burro sin mecate haciendo proselitismo en una campaña con la que quiere ganar, dice él, la candidatura del PRI a la Presidencia Municipal.  En las mismas ventajas nada también Jesús Rodríguez, en campaña por la candidatura a gobernador, aprovechando que ni Roberto Loyola ni Braulio Guerra ni Tonatiuh Salinas pueden destaparse sin correr alto riesgo de sanción. Parece obligado que el IEEQ, cuando menos, se pronuncie al respecto. Por simple salud democrática y aunque sea nomás para no darle a Marcos la razón con aquello de que el actual Instituto actúa por encargo y por consigna. ¡Urge!  Asimismo, el columnista indica que formalmente dirigente de la CANACOPE y desde hace una semana líder municipal de Instituto Político Empresarial del PRI, Eduardo Chávez Hidalgo ya se unió a esa pequeña pero conflictiva multitud de "chiqui candidatos" que como plaga, y más impulsados por la ambición que por auténtica vocación política, le han brotado al PRI en Corregidora. En el mismo costal están Héctor González Flores, piedra en el zapato de Antonio Zapata y administrador local de la CEA que ya hasta fue denunciado ante el Instituto Electoral por uniformar a su personal con camisolas con su nombre, además un tal Javier Navarrete, responsable de la derrota de su partido en 2012 por haber operado en contra y hasta aliarse con panistas ¿remember?, así como el excandidato a diputado local Javier Ortega.  Mientras tanto, el más serio de los aspirantes sigue siendo el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, cuya postulación por la inevitable alianza PRI-PVEM parece segura.  Por otra parte, menciona que sólo críticas cosecharon los consejeros del ahora Instituto Electoral del Estado de Querétaro tras conocerse la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, institución que ordenó reponer el procedimiento sobre el registro al partido Convergencia Ciudadana.  No es la primera vez que 
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estas autoridades y figuras locales han perdido sus resoluciones ante el órgano superior y todo porque sus decisiones han sido más que jurídicas, de carácter político. Lo peor no son las tonterías que hagan y que les obligue un tribunal a corregir, sino que los consejeros están pagados (y muy bien) con dinero de los contribuyentes pero van de tropiezo en tropiezo.   (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“GÉNERO E IGUALDAD SUSTANTIVA” Por Carlos A. de los Cobos Sepúlveda  Comenta que el municipio de Querétaro, a través de la Dirección de Género organizó en conjunto con el IEEQ, la UAQ y el INE, un foro denominado “Género y Democracia: hacia la paridad sustantiva”; en dicho evento se dieron cita especialistas en la materia y se contaron con dos grandes conferencias magistrales: la de la Magistrada María del Carmen Alanis Figueroa, del TEPJF y el Consejero Lorenzo Córdova Vianello, Presidente del INE; ambos juristas de gran talante, visión y compromiso social. Al respecto, refiere que desde su punto de vista, ciertamente debemos celebrar las cuotas de género, pero debemos ir más allá. Por ello, su propuesta está encaminada a establecer que, si bien ya tenemos un entramado jurídico que permitirá a las mujeres estar blindadas para que accedan a cargos de elección popular, debemos adentrarnos más en el problema y formar consciencia desde nuestros hijos. “Como dijo la Magistrada Alanis, “las mujeres deben ser Votadas, no Botadas…””. (El Universal Querétaro 13-A)  
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Menciona que el pasado viernes 11 de julio el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro retiró del orden del día la resolución que sancionaría nuevamente al diputado Marcos Aguilar Vega.  Fue un acto de prudencia política y jurídica de la presidenta Yolanda Elías Calles Cantú, pues según se sabe el legislador presentó un Juicio para la Protección de los Derechos Políticos Electorales del Ciudadano, ante la Sala Superior del TRIFE, que tiene bajo su responsabilidad el magistrado González Oropeza. El no resolver este asunto en el IEEQ, da seguridad jurídica al diputado. Esperemos que pronto quede resuelta la denuncia para poner fin a esta novela electoral.  Por otra parte, apunta que mañana vence el plazo para inscribirse como aspirante a integrar el nuevo órgano electoral, llamado aquí Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que tendrá un presidente y 6 consejeros electorales que integrarán el Consejo General, antes del 30 de septiembre. Dice que según el último reporte, se han inscrito a nivel nacional más de mil 300 candidatos para integrar los 31 institutos estatales y el DF. Así de fácil.  Señala que quien no se inscribirá para ser consejero electoral será José Vidal Uribe Concha, sin embargo, menciona que no cree que con casi 3 quinquenios de servicio claudique en su experiencia, así que lo ve entregando documentos en el senado atendiendo la convocatoria que aprobó la Junta de Coordinación Política para elegir magistrados electorales. (Plaza de Armas 2)  
COLUMNA “ASTERISCOS” Una vez que lograron su registro como partido político a nivel nacional, la dirigencia de MORENA en la entidad, encabezada por Sinuhé Piedragil, alista la documentación para solicitar al IEEQ un ‘registro condicionado’, el cual les permitirá competir en el proceso electoral que se avecina, amparados en que a nivel federal ya cuentan con el aval del INE. En otro tema, otra asociación que busca por todos los medios obtener su registro, así como recursos públicos para participar en el proceso electoral del 2015, es Convergencia Ciudadana, partido que evolucionó a lo que es actualmente Movimiento Ciudadano, pero busca ‘evolucionar’ a su anterior nombre con ayuda del padrón de militantes del partido naranja. Por lo pronto, lograron que el IEEQ revise la decisión de no concederle el registro como partido político y, en los próximos días, se realizará una audiencia entre los consejeros electorales y la dirigencia de la organización que 
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encabeza Julio César Martínez Luna. Por otra parte, este fin de semana el presidente del comité directivo estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, viajó a la Sierra Gorda queretana, donde el tricolor gobierna en todos los municipios, para visitar durante dos días a los alcaldes de estas demarcaciones. Parece ser que este partido trabaja duro para mantenerse gobernado en una de las zonas con mayores retos de la entidad. (a.m. 1-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
COLUMNA “TRAS LA VERDAD” Por Héctor Parra  Refiere que el Consejo General del INE, convocó a quienes quieran ser consejeros; ahora va con el personal del Servicio Profesional Electoral Nacional. Lo más interesante seguirá siendo  la “modalidad” de contratación.  Lorenzo Córdova Vianello, presidente del Consejo General del INE, de visita por Querétaro, en una cátedra informativa que obsequió en la UAQ, dijo que hasta ahora iban 1330 aspirantes registrados. Así, todos los empleados de los Institutos electorales cuya pretensión sea continuar en los nuevos organismos, tendrán que “entrarle”, al servicio profesional electoral pasar los exámenes y ser calificados como aptos para ocupar el cargo. (El Corregidor 4) 
 
SERÁ BIEN UTILIZADO SOLUCIONES: FAUSTO FOYO El programa Soluciones de la administración estatal es respetuoso del tema electoral y de no interferir con las campañas políticas del 2015, enfatizó el Coordinador Operativo del programa, Fausto Foyo Retana. Dijo saber que serán una instancia muy vigilada, pero no le preocupa el tema, pues la instrucción del Gobernador José Calzada Rovirosa, es de siempre mantenerse dentro de lo que marca la ley. (El Corregidor 2) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
LEYES SECUNDARIAS DE TELECOMUNICACIONES CON AMPLIOS BENEFICIOS: CHUCHO El ex diputado federal, Jesús Rodríguez Hernández aseguró que las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones y radiodifusión representa amplios beneficios para la sociedad, “somos el país en el que se paga más caro el Internet y la telefonía, regularizar esta desventajosa situación había sido un permanente reclamo que ahora ha sido atendido mediante la inactivas del presidente Enrique Peña Nieto, aprobado por el congreso y que a partir del 2015 comenzará a representar beneficios para los usuarios”. (Noticias 2-Síguelo y El Corregidor 8) 
 
TONATIUH SALINAS EN LA SIERRA GORDA El presidente del CDE del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, viajó a la zona serrana del Estado donde sostuvo reuniones con los integrantes del Sector PRI.mx y la organización Movimiento Territorial en aquel lugar Asimismo se reunió con la estructura priísta de los municipios de la Sierra Gorda de Querétaro y con los presidentes municipales de Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Pinal de Amoles. Dejó en claro que la militancia del PRI se prepara y se mantiene unida con el objetivo de refrendar el buen gobierno que hoy encabeza el Primer priísta de Querétaro, el Gobernador José Calzada; quien ha demostrado que los gobiernos del PRI gobiernan bien y para todos. Refirió que el proyecto que defienden es el del Gobernador, hasta el último día de su mandato. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 2-Síguelo, Plaza de Armas 10, El 
Universal Querétaro 1-A y 4-A, a.m. 4-A y El Corregidor 10) 
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PAN 
 
PAN, SIN TEMOR A LA COMPETENCIA No preocupa al PAN la creación de otras fuerzas políticas, sostuvo el dirigente estatal blanquiazul, José Báez Guerrero, quien dijo que después de la contienda en el 2015 sólo algunos partidos mantendrán su registro y serán los proyectos más viables, pues entre más institutos se ocupará mayor financiamiento público. El secretario general del PAN, Ricardo Anaya, recordó que los partidos de nueva creación, como MORENA, no podrán ir coaligados con otras fuerzas políticas, además que celebró que haya distintas opciones para los ciudadanos. En tanto, el coordinador del blanquiazul en el Congreso de Querétaro, Guillermo Vega, aseveró que la creación de nuevos partidos enrique la participación política del país. (El Corregidor 3)  
 
PANCHO, ABIERTO A MESA DEMOCRÁTICA DEL PAN El senador panista, Francisco Domínguez Servién, aseguró que hasta que su partido defina las reglas de cara al proceso electoral 2015 será cuando decida si buscará la candidatura del estado, situación que dijo, prevé será antes de noviembre. Además, calificó a Ricardo Anaya como un buen activo dentro del PAN de cara a las próximas elecciones. (El Corregidor 2) 
 
ANAYA ARRASA EN REDES SOCIALES Si los resultados electorales se basaran únicamente en el número de amigos de Facebook, Ricardo Anaya se llevaría a todos de calle pues en su cuenta suma 66 mil 784, cifra a la que se le debe añadir los mil 362 de su cuenta “Amigos panistas con Ricardo Anaya”. A continuación se encuentra Marcos Aguilar, con dos cuentas. Les sigue Francisco Domínguez, Braulio Guerra, Manuel Pozo y Tonatiuh Salinas. En las cuentas que no se puede determinar su popularidad, debido a que sus amigos están clasificados como privados, el primero en la lista es Roberto Loyola, con dos cuentas en Facebook, una de ellas con el nombre “Presidente Municipal” y la otra “Figura Política”. Asimismo, Jorge López Portillo Tostado tiene sólo una cuenta en Facebook y al parecer, no se renueva desde diciembre del 2010. (Diario de Querétaro 3-A)  
HACE PAN SANJUANENSE “LIMPIA” EN SU PADRÓN DICE SU LÍDER MUNICIPAL Edgar Inzunza Ballesteros, dirigente del PAN en San Juan del Río, aseveró que se encuentran extendiendo invitaciones para sumar afiliados al proyecto del blanquiazul, e incluso aseguró que gracias a los nuevos estatutos pertenecer al partido es más fácil. (Plaza de Armas 3) 
 
PVEM 
 
ASTUDILLO SE REÚNE CON COMUNIDAD GAY El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, en el marco de las mesas de trabajo tituladas “El Sentir de Corregidora”, se reunió con la comunidad Gay de ese municipio, con quienes coincidió en trabajar juntos para gestionar con las autoridades competentes programas que disminuyan la discriminación social, fortalezcan los derechos en salud y la tolerancia hacia estos grupos. (Diario de Querétaro 4-A, Plaza de 
Armas 11, El Universal Querétaro 3-A, a.m. 4-A y El Corregidor 9) 
 
ALERTA CONTAMINACIÓN DEL AIRE Ricardo Astudillo, diputado federal del PVEM, señaló que es tiempo de implementar en Querétaro programas como el Hoy No Circula a fin de reducir el  impacto de la contaminación ambiental. Destacó que hay 7 espacios de monitoreo distribuidos en la zona metropolitana de Querétaro, que de inmediato detectan índices de contaminación alta. (El Corregidor 1) 
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MORENA  
MORENA DENUNCIARÁ PROSELITISMO DE SEDESOL Sinhue Piedragil, dirigente estatal de MORENA, dijo que diputados federales que simpatizan con MORENA presentarán un punto de acuerdo para manifestarse en contra de acciones debido al presunto proselitismo por parte de algunos funcionarios de la SEDESOL en Querétaro. (El Corregidor 2)  
MORENA VA POR REGISTRO El dirigente estatal de MORENA, Sinuhe Piedragil Ortiz, aseguró que una vez que obtuvieron el registro como partido a nivel nacional, solicitarán a las autoridades electorales locales el registro condicionado para competir en las elecciones del 2015, donde aseguró, tendrán candidatos para todos los cargos de elección, incluyendo la gubernatura “y no serán vivales de la política, sino gente honesta”. (Diario de Querétaro 6-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
MUJERES MOVERÁN A MÉXICO El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, destacó que alrededor de 57% de los recursos del Programa Soluciones Financieras del Estado de Querétaro se destina a proyecto de mujeres, lo que deja ver el aumento en la participación de las emprendedoras en la actividad productiva y empresarial de la entidad.  Con 8 millones de pesos, la Secretaría de Economía Federal y Gobierno del Estado pusieron en marcha el Programa Mujeres Moviendo a México, el cual iniciará en Querétaro y posteriormente se aplicará en diversas entidades del país.  El Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, se comprometió a que a partir de los próximos concursos para acceder a los fondos del Instituto Nacional del Emprendedor, todos los proyectos presentados por mujeres que estén certificados obtendrán 5 puntos de ventaja sobre las solicitudes que correspondan a los hombres. (El Economista Querétaro 2) 
 
GE INAUGURA II FASE DEL GEIQ EN QUERÉTARO General Electric inauguró dos edificios de su Centro de Ingeniería Avanzada en Querétaro, con una inversión de más de US20 millones, para la investigación y desarrollo en aviación. El Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, destacó que General Electric es una de las empresas más importantes y con más aportación al desarrollo de México. Con imagen del Gobernador José Calzada. (El Economista Querétaro 1 y 3) 
 
CRECE GENERAL ELECTRIC EN QUERÉTARO CON UNA INVERSIÓN DE 20 MDD Jeff Immelt, presidente y director general de General Electric, señaló que con una inversión de 20 millones de dólares, se inauguró la segunda fase del Centro de Ingeniería Avanzada de General Electric, lo que representará la contratación de 400 ingenieros.  Por su parte, el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, destacó que antes del Tratado de Libre Comercio con América del Norte, sólo 35% de las exportaciones eran manufacturas y 65 minerales y petróleo; ahora, el 85% es manufactura, y de esto, más de la mitad es manufactura que lleva un nivel de sofisticación y complejidad muy importante. (El Financiero 
Bajío 2-B) 
 
  “EL DATO DE IMPACTO” “US4.2 millones de inversión extranjera directa captó el sector de información en medios masivos en Querétaro, durante el 2013, según información de la Dirección General de Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía”. (El Economista Querétaro 3) 
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ACERCAN A JÓVENES Y TERCERA EDAD PARA FORTALECER RESPETO Mariana Ortiz Cabera, Secretaria de la Juventud, y Alejandra Quiroz Fernández, delegada del INAPAM, anunciaron para el mes de agosto la firma de un convenio de colaboración con el fin de acercar a los jóvenes y a las personas de la tercera edad en una relación de respeto y valores, que permita fortalecer el tejido social. (Noticias 6-A)  
EVALUARÁN A FUNCIONARIOS PÚBLICOS La UTEQ será el segundo Centro de Evaluación para certificar la calidad y la competencia laboral de empleados de la entidad, con base en estándares de competencia que maneja el Consejo Nacional de Normalización y Certificación (CONOCER), órgano adscrito a la SEP. La jefa del Departamento de Incubación de Empresas y Directora del Centro de Evaluación CONOCER de la UTEQ, Eunice Morales Flores, precisó que este arranque se dio con la aplicación de un diagnóstico a personal de las contralorías sociales pertenecientes a todas las dependencias del estado, a través de la Secretaría de la Contraloría se hizo una invitación para que vinieran a aplicar el diagnóstico y posteriormente la evaluación y la certificación en sus competencias como contralores sociales en el estándar 399. (a.m. 4-A) 
 
ALBERGARÁ ENTIDAD A 2 MILLONES EN 2015 El año entrante habrá 2 millones de habitantes en el estado, adelantó el Secretario Técnico del COESPO, Orlando Muñoz Flores, pues explicó que de acuerdo con sus estimaciones, actualmente en la entidad residen un millón 978 mil personas. Este crecimiento se debe a la tasa de natalidad propia de los habitantes de Querétaro y a los inmigrantes que escogen al estado como su lugar de residencia. (a.m. 4-A y El Corregidor 5) 
 
AVANZA AMPLIACIÓN DE PASEO DE LA REPÚBLICA El 21.18% de avance registran las obras de ampliación de Paseo de la República. Un compromiso del Presidente Enrique Peña Nieto, que contempla el tramo de Juriquilla a la desviación a San Miguel Allende y en la que se invierten 378 millones de pesos. La SCT proyecta culminar la obra el 31 de diciembre de 2016. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
CONSTRUIRÁ SDUOP 3 CLÍNICAS La SDUOP, teniendo como respaldo recursos económicos del Seguro Popular, iniciará la construcción de 3 nuevos centros de salud para los municipios de Cadereyta de Montes, Peñamiller y Huimilpan. Su conclusión se prevé para los primeros meses del próximo año, dijo el titular de la dependencia, José Pío X Salgado Tovar. Además, el Seguro Popular abonó en las ampliaciones del Hospital del Niño y la Mujer; cuya inversión alcanzó los 104 millones de pesos. Por separado, el delegado del Seguro Popular en Querétaro, Samuel García Sánchez, informó que también este programa federal estará aportando recursos económicos para la Unidad de Oncología que permitirá la atención de un millón de pacientes. En imagen Marcelo López y Carlos Hale. (Plaza de Armas 1 y 9) 
 
REPORTA STPS MIL 470 NUEVOS EMPLEOS EN JUNIO Con los anteriores se hace la cifra total de empleos generados en el estado de 17 mil 50 en el primer semestre del año, informó el delegado federal en el estado de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado. Por su parte, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, señaló que la operación de las armadoras en la zona bajío, sobre todo la de BMW en San Luis Potosí, detonarán el surgimiento de empresas proveedoras, que podrían llegar a los parques industriales de Querétaro o estimular el crecimiento de otras compañías, lo cual impulsaría la generación de nuevos empleos. (Plaza de Armas 12) 
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RECIBEN BUSCADORES DE EMPLEO ‘AYUDADITA’ A comienzos del segundo trimestre de 2014, el Servicio Nacional de Empleo en Querétaro atendió a un total de 46 mil 279 personas, de las cuales, 11 mil 416 lograron insertarse en algún grupo ocupacional, de acuerdo a información disponible en el Resumen Global de Estadísticas Laborales, contenidas en el Portal del Empleo de este organismo. De acuerdo con cifras recientes del INEGI la PEA en Querétaro ascendió a un total aproximado de 755 mil 977 personas, de éstas, las 11 mil 416 que lograron insertarse en alguna ocupación representa el 1.5% del trabajo que el SNE logró aportar mediante sus gestiones. (a.m. 2-A) 
 
ANUNCIAN APOYO ESPECIAL DE VIVIENDA El Director del IVEQ, Roberto Gaitán Spamer, anunció un programa de apoyo de vivienda para personas que tienen ingresos por debajo de 2.5 veces el salario mínimo, el cual arrancará en el municipio de El Marqués, en el fraccionamiento Libertadores. El titular del IVEQ encabezó la Jornada Soluciones a Domicilio en la comunidad de Puerta de San Rafael en el municipio de Corregidora. (Diario de Querétaro 16-A y El 
Corregidor 8) 
 
CELEBRA EL CICQ EL DÍA DEL INGENIERO Al celebrar el “Día del Ingeniero”, el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Querétaro, José Hiram Villena Rodríguez, dijo que los ingenieros civiles reiteran la disposición de trabajan conjuntamente con el Gobierno del Estado y los Municipios de la zona Metropolitana. El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Pío X Salgado Tovar, felicitó a los ingenieros civiles y les dijo que Querétaro ha sido, y seguirá siendo construido por ingenieros civiles de Querétaro y será el mejor estado del país. A la celebración asistieron como invitados, Rafael Castillo Vandenpeereboom, Auditor Superior de Fiscalización del Estado, entre otros. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 7-A) 
 
ARRANCA OPERACIONES GROB EN QUERÉTARO Durante la inauguración de las oficinas de GROB México, Juan Carlos Ituarte Zarza, señaló que en Querétaro tienen presencia 157 empresas alemanas, colocándose como el segundo país con mayor participación en inversión extranjera directa, sólo detrás de Estados Unidos. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
SNE DA ATENCIÓN A LA POBLACIÓN Más de 480 personas consideradas como población vulnerable, en el sector laboral en Querétaro, han sido atendidas durante los primeros 6 meses del año por parte del Servicio Nacional de Empleo, afirmó Abelardo Ledezma Fregoso, director de esta dependencia. (El Universal Querétaro 1-B) 
 
DA LA UNESCO NOMBRAMIENTO A SIERRA GORDA La UNESCO, elevando el perfil de la Sierra Gorda del estado de Querétaro en la escena internacional, la nombró como destino turístico sostenible del mundo. A través de diversas evaluaciones realizadas por el Consejo Global de Turismo Sostenible (GSTC por sus siglas en inglés) para formar parte de los Destinos de Naturaleza con “Adopción Temprana” del Programa de Criterios de los Destinos Turísticos Sostenibles, se determinó este nombramiento, que únicamente poseen 13 lugares en el globo. El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, manifestó que “la importancia de impulsar el turismo fuera de la zona metropolitana está en generar economías en donde antes no las había. El turismo tiene ese dinamismo. Para la Secretaría de turismo este tesoro natural representa una gran oportunidad para desarrollar y llevar el turismo a todos los rincones del estado”. (Plaza de Armas 10) 
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SE RESTABLECE LA LAJITA TRAS DESBORDAMIENTOS A tres días de que habitantes de la comunidad La Lajita, en el municipio de El Marqués, se vieran afectados al inundarse sus hogares tras el desbordamiento del bordo Tanque Nuevo, la contingencia ha terminado y se prevé que hoy todas las actividades queden restablecidas. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Presenta la imagen de una humilde vivienda titulada “De las huellas del agua”, cuestión “¿Casas de tres bardas?” Opina: “En pinto, que  también fue afectado por las lluvias, encontramos  esta casa de tres bardas y cobijas de fachada, con techos de lámina. Aún esto, la familia rompió una de las bardas para que pudiera salir el agua”. (Noticias 11-A) 
 
GESTIONA CALZADA 70 MDP PARA UNIVERSIDAD AUTOMOTRIZ Gobierno del Estado gestiona ante la Secretaría de Educación Pública, otros 70 millones de pesos para la Universidad Automotriz, una vez que ésta vaya consolidándose, informó el Gobernador José Calzada Rovirosa, quien recordó que ya se han invertido 30 millones y se están solicitando 10 millones más para equipamiento del primer edificio. Calzada, también comentó que para la consolidación de la Universidad Automotriz la participación del sector privado será fundamental; así como del sector académico y de Gobierno del Estado.  Durante su visita, la semana pasada, Ildefonso Guajardo Villarreal, Secretario de Economía, aplaudió "este paso decisivo que ha tomado el Gobierno del Estado en cuanto a despegar con el apoyo de una institución muy importante que es la Politécnica en la parte de capacitación del sector automotriz". (Diario de Querétaro 1-A. Sólo primer párrafo en El Economista Querétaro 4) 
 
A LA BAJA, REZAGO EDUCATIVO EN QRO. Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación, estimó que en 5 años, el rezago educativo se ha reducido en casi 11 puntos porcentuales, siendo que actualmente el 32.3% de la población queretana, en su mayoría con más de 15 años, presenta analfabetismo o educación básica inconclusa. Dijo que “en Querétaro estamos con una estrategia que diseñamos desde el inicio de la administración de José Calzada, hemos logrado avanzar en disminución del rezago educativo y hemos logrado avanzar con mayor velocidad que el resto del país”. (El Corregidor 5) 
 
ALISTAN NUEVO CENTRO NACIONAL AERONÁUTICO Con una inversión de 120 millones de pesos se iniciará, en enero, la construcción del nuevo Centro Nacional de Tecnologías Aeronáuticas de la entidad, enfocado, principalmente, a la producción de materiales compuestos que den servicio a la industria aeroespacial, afirmó Felipe Rubio Castillo, director general del CIDESI, en Querétaro. (El Universal Querétaro 3-B) 
 
PREVIENE SALUD EMBARAZO EN ADOLESCENTES La Secretaría de Salud del Estado trabaja para concientizar a los jóvenes sobre el embarazo no planeado, violencia en el noviazgo y la transmisión sexual de enfermedades por lo que mantiene acciones en pro de los adolescentes como orientación sobre adicciones, salud sexual y reproductiva, accidentes, nutrición y violencia. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
FOTO NOTA “SANDRA SE UNE A LA PEREGRINACIÓN” La Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, acompañó a las peregrinas que caminan a la Basílica de Guadalupe en su tramo que partió de Querétaro hasta el municipio de Pedro Escobedo. En punto de las 04:00 horas, Albarrán de Calzada, arribó al templo de la Congregación, donde las 
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peregrinas recibieron la bendición por parte del obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, para posteriormente iniciar su marcha. (a.m. 1-A) 
 
CELEBRAN DÍA DE LA POBLACIÓN 2014 El Subsecretario de Desarrollo Político y Social de la Secretaría de Gobierno, Juan Carlos Espinosa Larracoechea, participó y dio el disparo de salida a la quinta edición de la carrera por el Día Mundial de la Población 2014, en la que participaron mil 500 atletas. Ahí, reafirmó el compromiso del gobierno de José Calzada Rovirosa con el deporte.En el evento también se destaca la presencia del Secretario Técnico del COESPO, Orlando Muñoz Flores. (El Universal Querétaro 12-A y Diario de Querétaro 7-D. Sólo Orlando Muñoz, sin mención del Gobernador José Calzada, en Plaza de Armas 6-Ráfagas y a.m. 5-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

EL TREN RÁPIDO, BASE DE NUEVO PASO EN EL DESARROLLO: BGU El diputado Braulio Guerra Urbiola declaró que en cualquier país  el transporte público y más aún el sistema ferroviario como el tren rápido, es la base del desarrollo económico, social, académico, de la comunicación y creación de empleos, pero tendrá que venir acompañado de una política de búsqueda de más recursos y más presupuesto. (Noticias 3-A)  
BRAULIO EXIGE CUENTAS SOBRE OCEANOGRAFÍA  El de Oceanografía es un asunto escandaloso y las autoridades a cargo de la investigación deberán darnos un detalle minucioso a todos los mexicanos, declaró Braulio Guerra Urbiola presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Local de los diputados. Lo anterior al hablar del hecho de que se descongelarán las cuentas a la empresa y que se le permita nuevamente concursar hasta que se recupere o se declare en bancarrota. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
“FRENO” EN LA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Es en la educación media superior que la educación en Querétaro registra un freno, reconoció el diputado local Jesús Galván Méndez, quien habló de temas como los proyectos para crear nuevos planteles así como de la importancia de impartir una buena educación sexual a los chicos de educación básica. (Diario de 
Querétaro 13-A) 
 
FOYO PIDE ORDEN Y REGULACIÓN El diputado Diego Foyo declaró que el crecimiento de la zona metropolitana de Querétaro está por encima de la media nacional; pero si de algo adolece nuestra ciudad es de infraestructura, se le tiene que dotar de todo lo necesario para evitar las inundaciones, problemas de tráfico vehicular y de la falta de estacionamientos.  Además, hizo un llamado a la ciudadanía porque muchas veces no sólo está en las manos de la autoridades, “también nosotros como ciudadanos tenemos buena parte de responsabilidad”. (Noticias 4-Síguelo) 
 
LA REELECCIÓN DE DIPUTADOS HERRAMIENTA DE EVALUACIÓN: CASILLAS El diputado Apolinar Casillas Gutiérrez, señaló que la reelección de los diputados que se contempla en la reforma político electoral es una excelente herramienta de evaluación para los ciudadanos, ya que si un legislador no está cercano a su electorado no podrá ser reelecto, ni interrumpida ni ininterrumpidamente.  Sostuvo que esta parte de la reforma, obliga a los legisladores a que mantenga el contacto permanente con quienes los eligieron. (Noticias 4-Síguelo) 
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SIN DIFICULTADES ECONÓMICAS PARA LEY DE SEGURIDAD: JUAN GUEVARA El presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LVII Legislatura, Juan Guevara, descartó problemas o dificultades económicas para la entrada en vigor de la Ley de Seguridad Pública del estado de Querétaro, luego de que el Ejecutivo publique dicha legislación. (El Corregidor 3) 
 
DIPUTADOS, APROBARÁN RECURSOS PARA MÁS OBRA EDUCATIVA El presidente de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, Jesús Galván, mencionó que existe compromiso de las 6 fuerzas políticas en el Congreso de Querétaro, en garantizar recursos para nuevos planteles educativos, quien señaló que la cobertura en nivel básico es de casi el 100%, sin embargo se promoverán acuerdos para destinar más recursos en el próximo año, a fin de construir nuevos planteles en nivel medio. (El Corregidor 5) 
 
GARANTIZAN DEFENSA DE GARANTÍAS EN LA SIERRA El administrador adjunto de la Oficina Regional en al Sierra Gorda de la Defensoría de los Derechos Humanos, Juan Juárez López, quien apenas hace unos días asumió el cargo, afirmó que el servicio a la ciudadanía continuará como hasta ahora. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
MEMO VEGA EXIGE PRUEBAS A DAVID ROQUE El coordinador del PAN en la LVII Legislatura, Guillermo Vega, exige al consultor David Roque evitar desprestigiar al diputado federal Marcos Aguilar y presentar pruebas de los moches ante las autoridades correspondientes. (El Corregidor 2) 
 
RETAN A MARCOS A SOMETERSE AL POLÍGRAFO El consultor sanjuanense, David Roque, retó al diputado federal Marcos Aguilar Vega y al alcalde de Tolimán, Edgar Montes, a someterse a la prueba del polígrafo, para saber quién miente en el tema de los “moches”. Lo anterior luego que varios sectores del panismo queretano cuestionaron la veracidad de los comentarios del consultor. (El Corregidor 1) 
 
APOYA DELVIM BÁRCENAS CAMPO QUERETANO La diputada federal por el primer distrito, Delvim Bárcenas Nieves, sostuvo un encuentro con los delegados federales de SAGARPA y SEDESOL, con la finalidad de conocer los programas y acciones para gestionar recursos a favor de campo, así como proyectos productivos, desarrollo social y vivienda. (El Corregidor 10) 
 
AFINAN ESTRATEGIAS CONTRA EL USO DE CLEMBUTEROL El Senador del PAN, Francisco Domínguez Servién, pidió a la SAGARPA y a la SESEQ, generar estrategias de combate contra el uso del Clembuterol en San Juan del Río, tras la detección de este en el rastro local. (Diario de Querétaro 7-República) 
 

PODER JUDICIAL 
 
¡DEPARTIERON EN AMENO AMBIENTE! Se llevó a cabo el II Informe de Actividades del TSJ, encabezado por el magistrado presidente, Carlos Septién, quien rindió cuentas ante los titulares del Poder Legislativo, Braulio Guerra y el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa. (El Corregidor 14) 
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MUNICIPIOS  
PROMUEVEN AGENCIAS RUSAS A SJR México ha tenido un gran crecimiento en captación de turistas rusos, la meta es llegar al medio millón de visitantes de esta nacionalidad en el 2014, es por ello que el municipio de San Juan del Río –a través de la Dirección de Turismo- ha iniciado la promoción de la ciudad mediante agencias rusas, así lo dio a conocer el titular del área, Gustavo Ríos Garduño. Ríos Garduño, explicó que por medio de la Secretaría de Turismo del estado instalarán un módulo de información en la embajada de Rusia, donde promoverán el turismo religioso y las rutas de ex haciendas, donde está incluido San Juan del Río. (Plaza de Armas 14) 
 
FOTO NOTA “LA ERMITA” Con el objetivo de generar masa vegetal, el municipio de Querétaro a través del FIQMA, en coordinación con la CONAFOR y la SEMARNAT, celebró el “Día Nacional del Árbol”, en el predio “La Ermita”. (El Corregidor 6) 
 
SE AUTORIZARON YA 10 MDP POR CONTINGENCIA DE LLUVIAS Erick Osornio, Secretario de Desarrollo Social del municipio de Querétaro, informó que autorizó una bolsa de 10 millones de pesos para las contingencias presentadas por las fuertes lluvias en días anteriores, que ya se empezaron a utilizar.  (Noticias 5-A) 
 
HA GASTADO UPCM MÁS DE 600 MIL PESOS PARA ATENDER EFECTOS DE LLUVIAS Esto fue señalado por Amadeo Lugo Pérez, director de la Unidad de Protección Civil Municipal.  (Noticias 5-A) 
 
LLUVIA Y CARESTÍA AFECTAN A LOS COMERCIANTES: RA Tras señalar lo anterior, Roció Alvarado Ramírez, presidenta de la FECOPSE, afirmó que se disparan los precios de diversos productos que, como siempre, presionan más la economía del pequeño comerciante. (Noticias 5-A) 
 
INVITA A FOROS DE CONSULTA PÚBLICA Con el propósito de dar voz a la población en los esquemas y proyectos de desarrollo municipal, la administración municipal de Roberto Loyola Vera invita a la ciudadanía a participar en los Foros de Consulta Pública para diseñar el Programa Municipal de Desarrollo Urbano y los Planes Parciales de Desarrollo Urbano Delegacionales. El secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce, destacó que la instrucción del presidente municipal de Querétaro ha sido abrir espacios de participación a todas las personas que deseen contribuir con su opinión para construir un mejor Querétaro. (Diario de Querétaro 11-A, Noticias 4-Síguelo, El Universal Querétaro 12-A, a.m. 4-A y El Corregidor 7) 
 
FOTO NOTA “HONORIS CAUSA A LOYOLA” El alcalde de Querétaro fue reconocido con el galardón por su contribución a la administración de justicia social de Querétaro que otorga el Instituto Nacional para la Celebración del Día del Abogado. (El Corregidor 1) 
 
FOTO NOTA Las obras de remodelación de la Alameda Hidalgo están siendo reconocidas por la ciudadanía. Sin duda un acierto del presidente Roberto Loyola Vera el haber recuperado el histórico parque para el disfrute de niños, jóvenes y adultos. (Diario de Querétaro 13-A) 
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QUEDARÁ LISTA A FIN DE AÑO LA CASA DE LAS ARTESANAS La anterior alojará a unas 30 trabajadoras inicialmente, informó el secretario de Gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal, quien refirió que se está a la espera de recibir el recurso de unos 4 millones de pesos para acondicionar este lugar. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
APRUEBA CABILDO ESPACIOS PARA 2 TIENDAS DICONSA EN LA CAPITAL El municipio de Querétaro a través del Cabildo aprobó el acuerdo de comodato de 2 espacios para instalar tiendas Diconsa en el municipio y durante este mes se abrirá una nueva delegación Epigmenio González, informó el secretario de Desarrollo Social municipal, Erik Osornio Medina. (Diario de Querétaro 5-A y El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
PROYECTAN “BUENA PESCA” EN LA CAPITAL El titular de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, informó que a finales de 2014 se podría alcanzar la cifra histórica de 100 mil peces sembrados en 18 bordos de la capital. Apuntó que planean implementar la siembra en otros 8 para que haya más habitantes favorecidos. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
DE VACACIONES, 1,500 EMPLEADOS, CALCULAN Alrededor de mil 500 trabajadores del municipio de Querétaro podrían solicitar vacaciones durante la temporada de verano, informó el secretario de Administración Municipal, Jaime Díaz Becerril, quien recordó que se trata de 5 días, los cuales puede solicitar cualquier empleado a partir de la última semana de julio. (El 
Universal Querétaro 6-A) 
 
ESPERAN AUMENTO EN DECOMISO DE MERCANCÍA La dirección de Inspección Municipal se prepara para afrontar la temporada vacacional en el tema de comercio informal, dio a conocer el titular de la dependencia, Fernando Goyeneche Villalobos, quien reveló que normalmente en esta temporada los decomisos podrían incrementarse en 15%. (El Universal 
Querétaro 6-A) 
 
PREVIENEN DELITOS CON MÚSICA Lo anterior mediante el trabajo que personal operativo de la SSPM realizó con jóvenes de la Colonia Menchaca Tercera sección, donde jóvenes participaron en un concierto de rap, apoyados por miembros del Instituto de Cultura del municipio de Querétaro.  José Héctor Benítez López, titular de la SSPMQ, precisó que los trabajos de proximidad social, se basan en los estándares nacionales e internacionales de estrategias de prevención, junto con una policía inteligente. (Plaza de Armas 3-La Roja) 
 
ENTREGAN APOYOS PARA INSTITUCIONES Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del Patronato del Sistema Estatal del DIF, realizó una gira de trabajo por la comunidad de El Lindero, en el municipio de Amealco, con la finalidad de entregar apoyos a los estudiantes de la primaria del CONAFE y de telesecundaria. Fue en la escuela ‘Pedro María Anaya’ en donde se hizo la entrega de una biblioteca, así como la ampliación del aula cocina. En este sentido, el Coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo, dijo que el apoyo a la educación ha sido una constante de la administración que encabeza el Gobernador José Calzada Rovirosa, y en la que todas las instancias del poder ejecutivo participan, incluyendo al DIF Estatal. Con imagen de Tania Ruiz. (a.m. 7-A) 
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ALCALDE DE EL MARQUÉS RINDE HOY SU INFORME El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, rendirá un mensaje ciudadano hoy alrededor de las 7 de la noche. Vega dijo que el informe se entregará en sesión de cabildo a los regidores y en el evento ciudadano, se dará a conocer los avances de la administración. A este evento ya se confirmó la presencia del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
CRECIMIENTO, EJE DE LA GESTIÓN DE VEGA CARRILES El fortalecimiento de la corporación policiaca municipal y el levantamiento de infraestructura social y económica para atender las principales demandas de la sociedad han sido tareas fundamentales dentro de los primeros dos años de gobierno del alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles. Previo a su segundo informe del estado que guarda la administración de El Marqués, el edil enfatizó que su gobierno se ha unido a la tarea del Estado por salvaguardar la seguridad en la entidad y desde el 2012 se rescató a la corporación policiaca para atender las causas principales de la inseguridad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“SOMOS UN GOBIERNO COMPROMETIDO CON LA NIÑEZ Y LA JUVENTUD”: ALEJANDRO ARTEAGA 
CABRERA Lo anterior fue señalado por el presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera, al presentar su segundo informe  de gobierno; evento en el que se contó con la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa. (Noticias 4-A) 
 
AL SECTOR AGRÍCOLA $4.2 MILLONES Al rendir su segundo informe de gobierno, María García Pérez, alcaldesa de Huimilpan, informó que los apoyos para los productores agrícolas del municipio sumaron más de 4.2 millones de pesos, siendo beneficiados más de 9,000 productores del campo. (El Economista Querétaro 5. Con imagen del Gobernador José Calzada en El Corregidor 11) 
 
INFORMES CLAROS Y OBJETIVOS: FAUSTINO El obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, pidió a los gobernantes informes objetivos, muy completos y muy claros que contengan el esfuerzo de la tarea a la que han sido encomendados por la población. (Noticias 1-Especial) 
 
AL MUNICIPIO LE URGEN PERMISOS DE LA USEBEQ La administración de San Juan del Río no puede dar cumplimiento a las solicitudes que hacen los padres de familia para ampliar salones o construir techumbres, hasta que la USEBEQ otorgue las autorizaciones para el desarrollo de infraestructura. A decir del alcalde Fabián Pineda Morales, hay 30 proyectos detenidos. (a.m. 7-A) 
 
FOTO NOTA “PIDE EDIL DE SJR A SENADOR BAJAR RECURSOS FEDERALES” En redes sociales circula que el alcalde sanjuanense, Fabián Pineda Morales, está buscando un mayor acercamiento con el senador panista, Francisco Domínguez Servién, para gestionar recursos económicos que ayuden a resolver la problemática de vialidades dañadas por las lluvias. (a.m. 1-A) 
 
PINEDA PIDE APOYO A SECTOR EMPRESARIAL La administración de San Juan del Río solicitará a los sectores empresariales apoyen con la donación de cámaras de vigilancia que serán instaladas en los parques industriales. A decir del alcalde Fabián Pineda Morales, se giraron instrucciones al secretario de Seguridad Pública, Raúl Rosales, para que tuviera el 
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acercamiento con los representantes de dicho sector. Al ser cuestionado sobre los avances en la gestión con la federación para que se les autoricen recursos que serán destinados a este tipo de equipamientos, el edil aclaró que primero deberán concluir la ampliación del edificio policial, en donde se albergarán las instalaciones del C4. (a.m. 8-A) 
 
INDUSTRIALES DE SJR PIDEN MÁS SEGURIDAD El presidente de la Asociación de Industriales en San Juan del Río, Armando Sinecio Leyva, reconoció que el gremio carece de información del proyecto de creación del C4 de la Secretaría de Seguridad Pública, en la cual se busca incluir la participación de empresarios para la adquisición de infraestructura. Por su parte, el titular de la SSPM, Raúl Rosales dijo que este proyecto comprende la adquisición de 35 cámaras de vigilancia, a las que se sumarían las que done la iniciativa privada. (El Universal Querétaro 2-A y a.m. 8-A)  
CANACINTRA NO DARÁ APOYOS ADICIONALES Esaú Magallanes Alonso, presidente de la CANACINTRA en San Juan del Río, puntualizó que no serán recursos económicos los que su sector aporte para colaborar con el municipio en la vigilancia del Nuevo Parque Industrial; y explicó que las empresas instaladas en esta zona, que así lo deseen, apoyarán a la SSPM, conectando sus cámaras de vigilancia de entradas, al centro del control y monitoreo de la corporación policial, pero no se aportará ni dinero ni cámaras al municipio. (a.m. 8-A) 
 
AUMENTAN ROBOS EN ZONA INDUSTRIAL DE SJR Hasta 3 reportes por robos menores denuncian de manera mensual algunos integrantes del sector industrial, afirmó el presidente de la Asociación de Industriales en San Juan del Río, Armando Sinecio Leyva. Señaló que sus agremiados están en completa disposición de contribuir al equipamiento para la mejora de vigilancia en esta demarcación. (El Corregidor 9) 
 
DESIGNAN 34 MDP PARA OBRAS En conferencia de prensa, Antorcha Campesina, en voz de su líder estatal, Jerónimo Gurrola Grave, informó que gracias a los diputados antorchistas Jesús Tolentino Román, Brasil Acosta Peña, Soraya Córdova Morán y Lisandro Campos Córdova, gestionaron 34 millones de pesos para obras de pavimentación en municipios de Pinal de Amoles, Jalpan y Peñamiller, que ya se están ejecutando y supervisando por la CEC; además, han estado gestionando la perforación de un pozo de agua en la comunidad de Agua Fría, también en Peñamiller y con un costo de millón y medio de pesos. Además, el líder estatal de Antorcha Campesina, denuncia al alcalde de Peñamiller, Aldo García, quien podría estarse apropiando del crédito para las gestiones de las obras, con la intención de usar la distribución del agua del pozo de Agua Fría, en uso partidista y para regalarlo a sus incondicionales. (El Universal Querétaro 9-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
SECTOR DE TELCOS IMPULSARÁ LA INDUSTRIA: SE Durante su visita a Querétaro, Ildefonso Guajardo Villarreal, Secretario de Economía, aseguró que la reforma en materia de telecomunicaciones impulsará la inversión no sólo en este sector, sino en toda la actividad industrial debido a un mayor acceso y a la reducción en el costo de los servicios que generan las modificaciones a la ley. (El Economista Querétaro 2) 
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81 MIL PEQUEÑOS CONTRIBUYENTES A CUENTAS: SAT En julio se tiene que presentar el primer bimestre, enero-febrero, para el caso del Régimen de Incorporación Fiscal, que sustituyó al REPECO, cambio que determinó que durante los 6 primeros meses se estuviera reportado el total de los ingresos y gastos, afirmó Karla López Lovera, Subadministradora del SAT Querétaro, quien dijo que el último día de julio vence el plazo. (Noticias 2-Síguelo) 
 
AUGURAN MAYOR COMPETITIVIDAD DE LAS MIPYMES La reforma en el sector de telecomunicaciones incrementará la competitividad de las MIPYMES, sostuvo Mauricio Kuri González, presidente de la COPARMEX en Querétaro, al advertir que hoy las mayores debilidades tienen que ver con la disponibilidad de internet (sitio 85) y el nivel de incorporación tecnológico a las empresas (64). Aseguró que esta reforma recientemente aprobada traerá importantes beneficios al consumidor y en especial, para que las MIPYMES tengan acceso a los servicios de telecomunicaciones a precios competitivos. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
SE CONSOLIDA AQUÍ EL CÚLSTER (SIC) AERONÁUTICO: GOBENCEAUX El crecimiento del sector aeronáutico se mantendrá en la tendencia del 20%, afirmó Claude Gobenceaux, presidente del Clúster Aeronáutico, el cual cuenta ya con 60 empresas; señaló que “vamos muy bien, como lo muestra la reciente inauguración de la segunda fase del Centro de Operaciones GEIQ, con 20 millones de dólares”. (Noticias 8-A) 
 
PRETENDEN DEDUCIR EXPORTACIONES El Clúster Aeronáutico en Querétaro y la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial,  consideró que las empresas del sector aeronáutico logren su certificación ante el SAT para poder deducir sus importaciones temporales, es la premisa fiscal que más preocupa a las compañías de este ramo, pues de lo contrario podrían ver afectadas sus exportaciones. Claude Gobenceaux, presidente del Clúster Aeronáutico, señaló que alrededor de 30 empresas de este sector han comenzado a acumular sus documentos y requisitos para obtener su certificación. Por su parte, Vladimiro de la Mora, presidente de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (FEMIA), indicó que las empresas están trabajando con las nuevas reglas fiscales en materia de importación y exportación, las cuales en colaboración con FEMIA, trabajan de manera cercana con la Secretaría de Economía para que las empresas de este ramo puedan certificarse y no ven impactados sus procesos de exportación. (Plaza de Armas 12) 
 
PROYECTAN INSTALACIÓN DE 4 EMPRESAS EN BQ Cuatro empresas nacionales y extranjeras, principalmente de Estados Unidos y Asia, pretenden instalarse en el Parque Industrial Bernardo Quintana, toda vez que este complejo aún cuenta con una superficie disponible de 150 mil metros cuadrados, pese a que su capacidad está a un 91%.El presidente de la Asociación de Colonos del Parque Industrial Bernardo Quintana, Miguel González Rabling, dio a conocer que durante el año pasado 10 empresas realizaron ampliaciones de sus instalaciones dentro del parque gracias al crecimiento de su producción, lo que representó una inversión de un poco más de 50 millones de pesos. (Plaza de Armas 12) 
 
ÉSTE UN AÑO DIFÍCIL PARA EL COMERCIO: CANACO Roberto Ruiz, presidente de la CANACO, afirmó que el primer semestre del año ha sido muy difícil para la actividad comercial y de servicios por los diferentes ajustes que se han presentado, lo que augura un crecimiento raquítico para este segundo semestre del año, de apenas 1 ó 2 por ciento, pero no más.  (Noticias 6-A) 
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CANACO VE OPCIÓN DE CRECIMIENTO Se estima que el segundo semestre sea la oportunidad de crecimiento económico para el sector comercial, aseguró el presidente de la CANACO, en Querétaro, Roberto Ruiz Hernández, quien confía en lograr este despunte en las inversiones de la Federación. (El Universal Querétaro 3-B)  
GANAN PERIODISTAS 190 PESOS AL DÍA EN PROMEDIO Lo anterior de acuerdo con la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (CONASAMI), lo que fue calificado por los trabajadores del gremio periodístico como insuficiente, en comparación con el trabajo desarrollado en sus respectivas compañías editoriales. Por su parte, el coordinador de la Licenciatura en Periodismo y Comunicación de la UAQ, Carlos Rode Villa, coincidió en que la sobreoferta en los medios de comunicación queretanos abarata los salarios. (a.m. 2-A) 
 
OPERARÁ QCC CON ENERGÍAS RENOVABLES El superintendente de la CFE, Mauricio Reyes Caracheo, informó que el QCC se encuentra trabajando en la actualidad para generar su energía eléctrica, a través de energías renovables, que permitan importantes ahorros económicos. Explicó que existe un proyecto generalizado con Gobierno del Estado para hacer verdes los edificios del Poder Ejecutivo, siendo generadores de energía híbrida tanto eólica como foto voltaica, aunque aún no está definido. (El Corregidor 6)  
NO PUEDE (SIC) METER LAS MANOS AL FUEGO POR MIS EMPLEADOS: REGINALDO Ante señalamientos de que personal de la Procuraduría Agraria cobra por servicios al productor, lo que propicia el incremento en el precio de la tierra de 1 mil por ciento o más, el delegado federal, Reginaldo Rivera de la Torre, afirmó que la dependencia no tiene por qué cobrar recurso alguno, y que cualquier irregularidad será sancionada como lo marca la norma, pues no se permitirá ningún acto de corrupción. Pidió que cualquier queja sea presentada directamente en su oficina. (Noticias 4-Síguelo y El Corregidor 8) 
 
ENTREGARÁ EL RAN MIL 500 TÍTULOS EJIDALES En los próximos días, el Registro Agrario Nacional entregará mil 500 títulos ejidales que darán certeza jurídica a los habitantes sobre su propiedad en los municipios, como Tequisquiapan y El Marqués. De acuerdo con el delegado del RAN en Querétaro, Adolfo Contreras Roy, entre 2013 y lo que va del 2014, la dependencia ha entregado a 4 mil 734 documentos equivalentes a 35 o 40 asentamientos. Las próximas entregas se prevén para julio y agosto. (Plaza de Armas 3) 
 
Alistan complejos en la UTSJR La UTSJR iniciará este mes la construcción de su unidad de investigación para el desarrollo de energía renovables y nanotecnología y un laboratorio de manufactura, el cual se edificará con el apoyo de una empresa local, informó el rector de la institución, Víctor Manuel Sánchez Cabrera. El laboratorio de investigación tendrá una inversión, en una primera etapa, de 12 millones de pesos, y su totalidad representará un monto de 22 millones de pesos. (El Universal Querétaro 8-A y El Corregidor 8) 
 
UAQ REGISTRA SEGREGACIÓN La coordinadora de Género UAQ, Martha Aguilar Medina, reconoció que a pesar de que a nivel licenciatura son más las estudiantes mujeres en la UAQ, aún se dan casos de segregación. De acuerdo a la Unidad de Información y estadísticas Universitaria, en el periodo 2013-2014, la UAQ registró una plantilla de 17 mil 846 alumnos a nivel licenciatura, de los cuales 9 mil 473 son mujeres y 8 mil 373 son hombres. Sin embargo, 
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indicó que el diagnóstico cualitativo y cuantitativo sobre el tema de género realizado en la UAQ, las mujeres se congregan en la carreras “tradicionalmente establecidas para mujeres”. (Noticias 5-Síguelo) 
 
AQUEJAN A QUERETANOS MALES DEGENERATIVOS Datos del INEGI, indican que los decesos de los queretanos se presentan en su mayoría por diabetes mellitus o sus complicaciones, isquémicas, del corazón y relacionadas con el hígado, con 43.9% de los fallecimientos. Un estudio realizado por este instituto en noviembre de 2013, señala que los queretanos tienen una esperanza de vida de 75 años. (a.m. 1-A y 5-A) 
 
MÁS ECONÓMICO VIAJAR EN AUTOMÓVIL QUE EN CAMIÓN: UAQ La baja calidad de servicio del trasporte público en la capital queretana, así como el mal estado de las unidades, el trato al usuario y el tiempo de espera en las paradas, son los principales motivos para que la población opte por la adquisición de un vehículo particular, lo cual ha afectado de manera importante en la movilidad y la contaminación de la ciudad, informó el coordinador de la maestría en vías terrestres de la UAQ, Saúl Obregón Biosca. Informó que el uso del transporte público ha tenido un decremento considerable en la  última década, no sólo en el municipio de Querétaro, sino en toda la zona metropolitana. (Noticias 3-Síguelo) 
 
SE PREPARA VISITA DE PAPA FRANCISCO: MPA El embajador de México ante la Santa sede, Mariano Palacios Alcocer, señaló que en el Coloquio de Migración Internacional y de Desarrollo, al que acude el Secretario de Estado Vaticano, Pietro Parolín, forma parte del acercamiento ,para los preparativos de la visita del Papa. El Papa Francisco aceptó el pasado 7 de junio la invitación del Presidente Enrique Peña Nieto, pero la fecha de la visita a México será definida. (Noticias 1-A y 4-A) 
 
MÁS DE SIETE MIL NIÑOS EN ESTANCIAS DE SEDESOL: MCP Manuel Pozo Cabrera, delegado de la SEDESOL, afirmó que la apertura de 10 nuevas estancias infantiles de esta dependencia, alcanzará la cifra de 172 y un universo de 7 mil niños en todo el estado. Estableció que el bienestar integral de los menores es una prioridad, con la que se apoya a las mujeres que se están preparando y trabajan, para que tengan tranquilidad de que mientras desarrollan su actividad sus hijos están en un lugar seguro.  (Noticias 1-A y 2-A) 
 
FOTO-NOTA “ALIANZA CON SINDICATO “El titular de SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, se reunió con integrantes del sindicato del IMSS para darles a conocer los programas de la Secretaría para que sus beneficios lleguen a quienes más lo necesitan”. (Noticias 8-A y El Corregidor 8) 
 
RECIBE EL INADEM PROYECTOS POR $15 MIL MILLONES Sergio Almeida Orozco, delegado de la Secretaría de Economía, afirmó que el 15 de julio se tendrá la evaluación de proyectos correspondientes al primer corte del Instituto Nacional del Emprendedor, INADEM. (Noticias 8-A) 
 
PREVENCIÓN Y RESULTADOS, ENFOQUE DE LA CONTRALORÍA: SE Enrique Abedrop Rodríguez, titular del órgano interno de Control Interno de la Secretaría de Economía, afirmó que del 100 por ciento del tiempo, el 85 al 90 se ocupaba en abrir los cajas para encontrar alguna 
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anomalía, situación que se ha revertido pues hoy el objetivo es ver hacia delante buscando prevención y resultados.  (Noticias 6-A) 
 
SIETE MIL 800 CRÉDITOS EN SEIS MESES: INFONAVIT Querétaro y El Marqués son los municipios donde se otorga la mayor cantidad de créditos para viviendas de acuerdo al delegado del INFONAVIT, Enrique González González, quien precisó que es en la capital del estado, donde se destinan tan sólo el 50% de estos créditos. Por otro lado, dijo que en la zona del semi-desierto no hay oferta de vivienda por una serie de cuestiones de seguridad jurídica en la tenencia de la tierra y por cuestiones culturales. (Noticias 2-Síguelo y El Financiero Bajío 2-B) 
 
SERÁN MARCA REGISTRADA MUÑECAS INDÍGENAS A partir del último trimestre del 2014, las muñecas  indígenas de Amealco tendrán marca registrada ante el Instituto Nacional de la Propiedad Intelectual de México, luego de que 5 grupos de artesanos otomíes de este municipio se encuentran en este proceso, dio a conocer el delegado federal de CDI en el estado, Aurelio Sigala Páez. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
GENERAR ENERGÍA DOMÉSTICA ABATE: R. CARACHEO Mauricio Reyes Caracheo, superintendente de zona de Querétaro, de la CFE, aseveró que la generación de energía doméstica constituye una alternativa para abatir costos en el consumo y que Querétaro registra ya un buen impulso en energía renovable, aunque aún no lo esperado. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
SIMULACRO DE EMERGENCIA QUÍMICA Con la finalidad de contar con planes de respuesta más efectivos ante emergencias químicas, la delegación de la PROFEPA impulsa la creación del "Día Nacional de la Preparación y Respuesta a Emergencias Químicas", a través de un simulacro simultáneo realizado ayer en la empresa Brenntag México, ubicada en el Parque Industrial O'Donnel Aeropuerto, municipio de El Marqués, informó el delegado de la PROFEPA en Querétaro, José Luis Peña Ríos, quien detalló el escenario del simulacro. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CRECE LA "PERE" Comienza a nutrirse una de las peregrinaciones más grandes del país a la Basílica de Guadalupe, la que nace de Querétaro, luego de que diversos contingentes se unieran a la romería masculina ayer en la capital del Estado para andar durante una semana el camino hasta El Tepeyac. El obispo Faustino Armendáriz llevó a cabo la novena y la celebración eucarística en La Noria, municipio de El Marqués, donde los peregrinos descansaron previo a su viaje hasta el municipio de Pedro Escobedo para pernoctar y este lunes emprender el camino hacia San Juan del Río. (Diario de Querétaro 1-A y 2--Al Tepeyac, Noticias 1-A, Plaza de Armas 1 y 4 y El Corregidor 1. Con imagen de Sandra Albarrán de Calzada en El Universal Querétaro 1-A) 
 
CAMINAR, EJERCICIO EVANGELIZADOR En Encuentro Nacional de Jóvenes en el Espíritu Santo, que se celebró este fin de semana en Querétaro, significó un repunte en el esfuerzo  de la pastorela juvenil del estado, afirmó el obispo de Querétaro Faustino Armendáriz Jiménez. (Noticias 1-Especial)  
ATIENDE A 45 ROMERAS POR LESIONES Y CANSANCIO Con la participación de 8 mil mujeres llegó al municipio de San Juan del Río la procesión de hermanas peregrinas rumbo al Tepeyac, encabezando el contingente el obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez. De acuerdo con la Cruz Roja Mexicana, el grupo provenientes de la Sierra registró 35 atenciones por 
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lesiones en los pies y cansancio, sin reporte de gravedad; mientras que en el grupo de Querétaro únicamente se atendió a 10 mujeres por cansancio. (Plaza de Armas 5) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “MEDIO SIGLO” Por Morales Obregón  Señala que Manuel Pozo Cabrera, delegado de la SEDESOL en Querétaro, quien se ha preocupado por visitar decenas de viviendas afectadas por las lluvias llevando apoyo a los damnificados, fue víctima también de los estragos por las aguas en su propia casa, tanto, que por ahora se encuentra damnificado y tuvo que mudarse mientras evalúan los daños... “¿y ahora quién podrá ayudarlo?” Morales Obregón comenta que el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, se reporta preparado para cumplir hoy con su mandato constitucional; ajeno a aspavientos mediáticos y demostrando la experiencia en su segunda oportunidad como mandatario de aquella demarcación.  El viernes Fabián Pineda comparece ante los sanjuanenses para rendir cuentas en su Segundo Informe de Gobierno. El segundo polo poblacional del Estado y su gran empuje económico genera altas expectativas, por lo que el lleno está asegurado y confirmada, hasta ahora, la presencia del Gobernador José Calzada. Ese mismo día, pero más temprano y también ante Calzada como invitado, hará lo propio Antonio Macías en Tequisquiapan.  En otro tema, se apunta que el pésimo estado en el que se encuentran las calles de San Juan del Río refleja la irresponsabilidad de quienes autorizaron a las empresas que realizarían los trabajos de repavimentación en esta ciudad, y es que a menos de un año de que se hayan rehabilitado las calles y avenidas, estas se encuentran completamente destrozadas.  Y aunque el alcalde, Fabián Pineda, aseguró que las empresas se harán responsables y "taparán" las áreas dañadas, se trata de situaciones que no debieron suceder.  Finalmente comenta que el exdiputado local y federal y expresidente municipal de Cadereyta, Miguel Martínez Peñaloza, está de vuelta en la jugada política: la semana pasada fue nombrado como Jefe de Oficina en la Secretaría General del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, al lado de su influyente amigo Ricardo Anaya Cortés. Desde hace tiempo se dice fuerte en Cadereyta que Miguel podría buscar otra vez la candidatura a esa alcaldía en 2015 y los panistas del municipio más grande del Estado le dan el triunfo tanto en la contienda interna como en la constitucional, con un amplio margen. Morales Obregón escribe que se orquestó un fraude millonario a nivel nacional en contra del programa "65 y Más" de la SEDESOL que dirige a nivel federal Rosario Robles y que representa a nivel estatal el delegado Manuel Pozo. Se clonaron miles de tarjetas, perjudicando a miles de personas de la tercera edad en todo el país y en Querétaro son poco más de 300 los afectados.  Urge una investigación a fondo de la problemática para determinar acciones, porque si bien les están reponiendo las tarjetas, no se sabe hasta ahora si les repondrán el dinero por parte de la institución bancaria, pues el depósito se hizo correctamente y a tiempo por la SEDESOL. O sea, la dependencia federal no es culpable.  (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Las vacaciones en las escuelas inician este martes 15 de julio. Durante 33 días, estarán disfrutando de un merecido periodo de descanso. Justo es que, tanto el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, como el Coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, implementen acciones para que en algunas escuelas se realicen labores de rehabilitación, ya que varias instituciones tiene goteras o registran inundaciones en esta temporada de lluvias, condiciones que no facilitan la educación de los niños y niñas. Los informes de Gobierno continúan. Los primeros días de julio hemos escuchado al titular del Poder Judicial, magistrado Carlos Septién Olivares; al alcalde de Querétaro, Roberto Loyola; al de Corregidora, Antonio Zapata, así como los ediles de la zona conurbada. Ahora, le toca al presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, hoy lunes. También, esta semana los priístas Luis Antonio Macías Trejo y 
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Fabián Pineda Morales, quienes gobiernan Tequisquiapan y San Juan del Río, respectivamente, reunirán a la clase política. El mes cerrará con la presentación del quinto Informe de Gobierno del mandatario estatal José Calzada Rovirosa. Ya como partido político con registro en Querétaro, el MORENA realizará una denuncia pública en contra de una constructora que defraudó a varios ciudadanos. Este lunes, dicen, el presidente del Comité Ejecutivo Municipal de Querétaro, Luis Alberto Reyes Juárez, en compañía de habitantes de un fraccionamiento, llevará a cabo una rueda de prensa para informar de los detalles. Esta demanda va en serio contra la constructora que, a un año de venderles casas a los interesados, la infraestructura presenta graves daños. La causa ha sido abanderada por el nuevo partido político. En el marco del Día Mundial de la Población, vale la pena mencionar la reflexión hecha por el secretario técnico del COESPO, Orlando Muñoz Flores, quien al dar las palabras de bienvenida a todos los participantes en la quinta carrera que se realizó este fin de semana por dicho motivo, informó que en el estado estamos por llegar a los 2 millones de habitantes.  La población de Querétaro crece a una tasa promedio anual de 2.6%, lo que significa que entre inmigrantes y nacimientos, cada hora la entidad tiene 5 pobladores más. Los municipios de Corregidora y El Marqués son los 2 de mayor crecimiento en la entidad. Querétaro crece a pasos agigantados y sus necesidades también. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
EDITORIAL “CONSULTA” La convocatoria a la ciudadanía para participar en los foros de consulta pública para diseñar el Programa Municipal de Desarrollo Urbano y los Planes Parciales de Desarrollo Urbano Delegacionales, constituye un acierto que fortalece la democracia y que da certidumbre en las tendencias que en el crecimiento debemos tener. Lo que se está haciendo responde a un ejercicio de planeación democrática, cuyo mayor valor es incorporar como un personaje Activo a quienes son punto de partida y fin de este ejercicio. En el desarrollo de este proceso, se está cuidando que la consulta llegue a todos los rincones de Querétaro. El municipio de Querétaro, como el estado mismo, vive un momento coyuntural, que a la administración pública obliga a trabajar con la mayor responsabilidad y en el más alto nivel. Hemos rebasado los años en los que la conducción estatal se resolvía con una administración simple que en muchos campos se movía incluso de manera inercial. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “EL TRABAJO DE NIÑOS Y JÓVENES: SUSTENTO Y RETO DE NUESTRA ECONOMÍA” Daniel Ávila Ruiz comenta que el 11 de julio conmemoramos en todo el mundo el Día Mundial de la población. Entre otros datos resalta que de los 7 mil 200 millones de personas que habitan el planeta, 25% son menores de 25 años; 84% vive en países en vías de desarrollo; 43 de cada 100 viven con menos de 2 dólares al día; 20 de cada 100 con menos de 1 diario. Destaca que con el fin de proteger a los más jóvenes, en el Congreso se acordó elevar la edad mínima para trabajar de los 14 a los 15 años de edad. 17 Congresos locales, entre ellos Querétaro, aprobaron la reforma. (Diario de Querétaro 6-B) 
 
EDITORIAL  “PREVENCIÓN” En el ejercicio administrativo, la evaluación por resultados, esto es, por los beneficios generados a la población objetivo, ha permitido incrementar eficacia y eficiencia en lo que se hace. En Querétaro se tiene comparte de las buenas prácticas gubernamentales el trabajar por programa, con evaluación de resultados, midiendo el impacto real en la población objetivo. Tal procedimiento se convierte en una política poderosa, pues garantiza resultados por cada peso que se tiene en las arcas, incrementando los rendimientos. (Noticias 11-A) 
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COLUMNA “ASTERISCOS” Ante la clausura del rastro municipal en San Juan del Río por, al menos, dos semanas, los productores se han visto en la necesidad de sacrificar a su ganado en municipios lejanos como Ezequiel Montes.  Por ello, piden el apoyo de la administración del tricolor Fabián Pineda a sus representantes, para que los ayude con camiones refrigerados para transportar la carne. Aunque está en ‘veremos’ tanto la reapertura del rastro, como los apoyos. El coordinador de diputado locales el PRI, Braulio Guerra Urbiola, aprovechó la visita que hizo por el día del abogado la senadora y lideresa de la CNOP, Cristina Díaz, y le dio un recorrido por los dos murales históricos que la administración estatal mandó pintar en la Casa de la Corregidora para inmortalizar las luchas queretanas en la Guerra de Independencia y la del Segundo Imperio. Con el fin de resolver las necesidades de la comunidad homosexual de Corregidora, el diputado federal, Ricardo Astudillo Suárez, se reunió con dos representantes de este sector, Hebert Avendaño Mejía y Giovanni Ardían Salazar Madrid, a quienes anunció que gestionará programas que disminuyan la discriminación social y fortalezcan los derechos de salud para estos grupos. Se debe reconocer que es un gesto que muy pocos políticos queretanos han tenido. Luego de que la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, se unió en Pedro Escobedo a la marcha de las peregrinas que caminan hacia la Basílica de Guadalupe, otros funcionarios públicos, de todos los partidos políticos, aprovecharán las vacaciones para también participar en esta tradicional caminata que congregó a 20 mil personas en su paso por San Juan del Río y se estima que otros 20 mil queretanos se sumen antes de salir de la entidad, más otros 10 mil fieles en el trayecto que corre de Polotitlán, Estado de México, hasta el cerro del Tepeyac.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” Hoy rinde su segundo informe el edil de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien ha remado contra corriente en el tema de inversión social, debido en gran medida a los pagos de proveedores que ha hecho, producto de la desuda que le dejó la pasada administración. Hoy rinde cuentas por quinta ocasión, y según ha trascendido, todavía lo hará en una sexta ocasión. (El Corregidor 4) 
 
COLUMNA “CERNIDERO POLÍTICO” Por César Lachira Sáenz  Apunta que los informes que han ido rindiendo nuestros presidentes municipales hacen alusión a que todo lo que han hecho es histórico, sus obras, su inversión, etc. Hoy, hasta las lluvias son históricas, ni que decir del bache frente a la UAQ. “Como aclaración: una trascendencia histórica es un cambio de paradigma, en una revolución que modifica las estructura económicas, políticas y sociales”, y que se sepa, todo sigue igual. César Lachira Sáenz subraya que después del arreglo de Oceanografía que trajo el perdón a Francisco Domínguez con su voto a favor del PRI en las reformas secundarias de telecomunicaciones, Ricardo Anaya sabe que debe adelantar las piezas y debe hacerlo en Querétaro. Por ello, el sábado 19 se espera la presencia de 4 mil jóvenes al XXIV Encuentro Nacional de Acción Juvenil. El artífice principal será Ricardo Anaya. Y a propósito, Pancho Domínguez queda fuera de cualquier participación. César Lachira Sáenz refiere que se ha comentado en redes sociales la falta de oficio político del presidente del TSJ, Carlos Septién, quien en su segundo informe de actividades declaró que el Poder Ejecutivo del estado había “donado” al Poder Judicial el actual edifico de la legislatura local, hecho que había causado revuelo en los propios diputados que desconocían el hecho. El Poder Judicial hubo solicitado al Ejecutivo ya sea en comodato, renta o permuta, se le pudiera otorgar un espacio del actual local del Poder Legislativo una vez que éste se traslade a su nueva sede que se encuentra en proceso de construcción. Ante tal petición, el Gobernador José Calzada aceptó que era importante tal solicitud y se harían los trámites para que parte del edificio fuera destinado a tal uso, cuado la Legislatura se traslade a su nuevo edificio.  Si Septién lo menciona en su informe de labores es porque existe la petición y la aceptación correspondiente. “no creo que exista falta de oficio político, porque nadie se 
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atrevería a hablar de una situación como ésta sino existiera la aprobación del Ejecutivo.  (El Universal 
Querétaro 3-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Menciona que destacados empresarios locales esperaban comer con el senador Francisco Domínguez a invitación de él.  La cita era a las 3, pero el tiempo pasó y pasó y del panista ni sus luces. Por ahí de las 5 de la tarde, muchos decidieron irse. El grupo que se quedó tuvo que aguardar hasta las 7 de la noche que fue apareciendo el angelito. Los reclamos no se hicieron esperar y la reunión terminó mal. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Señala que el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo irá hoy como representante del Gobernador José Calzada Rovirosa al Segundo Informe de Enrique Vega Carriles, en El Marqués. “Un mensaje”. Sergio Arturo Venegas Ramírez, comenta que hoy mientras miles de queretanos caminan al Tepeyac, inicia en la secretaría de Relaciones Exteriores, en el DF, el Coloquio México-Santa Sede sobre Migración Internacional y Desarrollo, con la participación del secretario de Estado de El Vaticano Pietro Parolin, quien este lunes comerá con el Presidente Enrique Peña Nieto para preparar la primera visita del Papa Francisco al país. Detalla que según información del embajador Mariano Palacios Alcocer, el número dos de la Iglesia Católica se reunirá este martes con la Conferencia del Episcopado, oficiará una misa en la Basílica de Guadalupe y comerá con los obispos. Las conclusiones del evento serán públicas y, de acuerdo con la secretaría de Relaciones Exteriores, sustentarán la agenda compartida entre México y El Vaticano para seguir trabajando en foros multilaterales relacionados con el tema. (Plaza de Armas 2)  
“PANISTAS SOBORNADORES” Por Jerónimo Gurrola Grave  Comenta que varios organismos nacionales e internacionales como el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CESP), IMCO, el Foro Económico Mundial (FEM) y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), entre otros, se han ocupado durante décadas a analizar el tema de la corrupción e incluso de cuantificarla, pues se ha llegado al grado, de que según lo expresó Felipe Calderón siendo Presidente de la República, “un negocio prácticamente no puede hacerse si no hay de por medio algún tipo de pago a algún funcionario público”. Pero sin asustarnos de más, es algo inevitable, es una enfermedad social inherente a los países capitalistas, particularmente a los más atrasados como el nuestro y que al final se traduce en menor nivel de bienestar de las familias. En una sociedad como la nuestra ninguna esperanza hay de mejorar en este sentido, pues todos sabemos que son los propios servidores públicos quienes encabezan y promueven la corrupción en nuestro país, como en el caso de la diputada perredista Purificación Carpinteyro, o como los panistas: Francisco Domínguez, al financiar su campaña a la Senaduría con recursos ilegales, y Ricardo Anaya Cortés, involucrado en la instalación del casino Winland en el municipio de Corregidora y sus vínculos con personajes dedicados al narcotráfico y lavado de dinero. Por ello no sorprende que el empresario David Roque Hernández acuse públicamente a los expertos del “moche”; diputado federal Marcos Aguilar y al alcalde de Tolimán, Edgar Montes Benítez. “¿Y con estas cartas de presentación, los panistas, Domínguez, Anaya, Aguilar y Montes pretenden convencer a los queretanos para que les confiemos nuevamente otros puestos de mayor responsabilidad? Ni pensarlo”. (El Universal Querétaro 13-A) 
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COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” Buen músculo enseñó Gerardo Vázquez Mellado Zolettsi (sic) quien reunió a más de 200 en su fiesta de cumpleaños, entre ellos el Gobernador José Calzada con su esposa Sandra, al presidente del PRI estatal Tonatiuh Salinas, Braulio Guerra, entre otros.  Cada una de las 3 cartas que el PRI jugará para su selección interna con miras al 2015, están en pleno movimiento. En la terna está el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, que recién le vino una prueba con la capacidad de respuesta de su gabinete, además que terminó el programa Las Mil Obras, entre otros. A Loyola Vera, como alcalde, le toca mayor proximidad de los problemas que diario se presentan en la capital. En el caso del presidente del Congreso, el diputado Braulio Guerra, tampoco da cuartel y lo mismo su equipo de trabajo, están al tanto de o que se requiere en materia legislativa. Además, el Congreso Ciudadano le permite la movilidad política que el cargo le permite.  Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI, en todos los ámbitos y en todos los sectores de la sociedad viene impulsando decididamente el proyecto denominado QXXI. No para, al igual que sus compañeros de partido, y recién terminó el fin de semana una intensa gira de trabajo. En ese contexto, es un hecho que de Roberto Loyola, como Braulio Guerra y Tonatiuh Salinas habrá de salir el candidato del PRI a la gubernatura. Del lado del PAN, solamente van 2 candidatos. El senador Francisco Domínguez y el diputado federal Ricardo Anaya, ambos enfrascados en su proyecto, sin embargo, al interior del PAN se maneja la tesis de que Pancho va solo y Anaya habría cedido en sus pretensiones y esperar al 2021. Tendremos que esperar a los tiempos oficiales. Por el PRD, no se ve otro posible que el Arq. Carlos Lázaro Sánchez, quien al  mismo tiempo ha señalado el PRD que va solo. (El Corregidor 4) 
 
“ALZA TU VOZ A FAVOR DE MÉXICO” Por Francisco Domínguez Servién  Comenta que esta semana, en el Senado de la República, han tomado decisiones que repercutirán, a mediano y largo plazo, en la calidad de vida de millones de ciudadanos. Refiere que se manifestó a favor del dictamen de la Ley de los Órganos Reguladores Coordinados en Materia Energética, actuando con responsabilidad y anteponiendo el bienestar de los ciudadanos; como representante de Querétaro se mantendrá firme para lograr una reforma que represente un cambio radical en el sector energético de México, ese fue y seguirá siendo su compromiso con ustedes. A lo largo de la historia de PEMEX se ha alzado la voz para que sea una empresa con mayor productividad. Por ello es que no le parecen válidos los argumentos del líder del Sindicato de Trabajadores de PEMEX y senador del PRI, Carlos Romero Deschamps, quien antepone sus propios intereses a los de millones de mexicanos; no se trata de decir si PEMEX ha sido o no ha sido productivo, se trata de coincidir en que puede serlo mucho más, ya que estamos perdiendo un millón de barriles diarios del 2008 al 2014, y debemos hacer algo al respecto. PEMEX perdió productividad y por lo tanto es importante hacer cambios profundos. No podemos jactarnos de ser un país petrolero donde siga subiendo la gasolina, donde año con año tengamos altos precios del gas, donde cada bimestre se vea amedrentada cada familia con un recibo de la CFE agresivo; necesitamos que la mayor transparencia, competitividad y productividad se vean reflejadas en los bolsillos de la gente. (El Universal Querétaro 13-A) 
 
Columna “Templo Mayor” “A ver si ahora que ya se acabó el Mundial de Futbol, el petrolero Carlos Romero Deschamps se relaja y le baja a su estrés legislativo. Y es que, a lo mejor influenciado por la euforia mundialista, el senador del PRI andaba ligeramente iracundo en el salón de sesiones, como lo pudo comprobar el panista Francisco Domínguez.  Durante las discusiones del paquete energético, el líder del sindicato petrolero se acordó que tiene una función legislativa y, finamente, se subió a la tribuna para tirarle durísimo al PAN y a Felipe Calderón, en respuesta al queretano Domínguez.  El arranque de Romero Deschamps por supuesto no le 
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gustó a los panistas pero a quien peor le cayó fue a su coordinador, Emilio Gamboa, quien había dado la instrucción de no meterse en broncas con los albiazules para no poner en peligro la aporbació0n de las leyes reglamentaras de la reforma energética. (a.m. 7-Reforma) 
 
CARTÓN “Y SIGUE RODANDO…” Carbajal, dibuja a un hombre con uniforme deportivo, y en su playera la leyenda “San Miguelito”; en el camino hay un letrero: “50 años fabricando balones”, así, el sujeto patea un balón de Brasil 2014, e indica: “En este negocio, las marcas oficiales también se tiran clavados…pero tienes que seguir, es parte del juego…”. (Plaza de Armas 8) 
 
CARTÓN “CALAMBRES” Beto dibuja a Roque Hernández, quien carga una cajita “Polígrafo” y grita “Toque, toques!!”, al tiempo que sacude los dos extremos que salen de la caja. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “AMBICIÓN PRECOZ” Del Ángel dibuja a un hombre en pañales, como bebé, “Nuevos Partidos”, mismo que tiró su mamila y camina, emocionado, hacia una gran moneda “$”. (El Universal Querétaro 13-A) 
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